



# VALERIA SCARTSELLA

## CHYPRE

Date de naissance: 30 mai 2010

### À l'intention des générations futures 7, rue de l'Espoir Eleftheroupolis

Chères générations futures,

Par le passé, les gens n'auraient jamais imaginé que, à l'avenir, il y aurait des guerres, la faim, le racisme et la misère. Ils n'auraient jamais cru que les plus jeunes oublieraient leur histoire, leur culture et leurs traditions. Nos ancêtres nous ont laissé un monde splendide, avec de beaux paysages naturels, des civilisations riches et uniques, de l'amour et du bonheur. Malheureusement, la situation est bien différente de nos jours. La technologie s'est tellement développée qu'elle nous assiste dans notre vie quotidienne, mais elle est parfois mal utilisée et se retourne contre nous. De plus, notre monde moderne souffre du racisme et de l'injustice. Ces beaux paysages naturels, ces cultures uniques et l'amour qu'on trouve encore chez l'homme du peuple sont en danger d'extinction. Notre avenir s'annonce morose, mais cela ne nous empêche pas d'espérer et de nous battre pour un monde meilleur.

La première chose qui nous vient à l'esprit, c'est un avenir sans guerres! Un jour, le poète antique grec Pindare a dit: «Γλυκύ δ' απείρω πόλεμος», c'est-à-dire «la guerre est douce pour les personnes qui ne l'ont pas connue». Alors, moi aussi, j'appelle à un monde sans discorde, sans haine, sans guerres et sans désastres. À cause de ces guerres, de nombreuses vies ont été fauchées et de nombreux innocents ont perdu le sourire. Je veux un avenir sans violence, sans traumatisme et sans racisme. J'espère que, à l'avenir, les gens reviendront à la raison et se rendront compte qu'il n'y pas de gagnants et de perdants dans les guerres, seulement des malheureux. Selon Hérodote, un historien antique grec, «aucun homme n'est idiot au point de désirer la guerre plus que la paix car, en temps de paix, les fils enterrent les pères, mais, en temps de guerre, les pères enterrent les fils».

J'envisage un avenir où une technologie incroyablement avancée et sophistiquée facilitera

la vie dans de nombreux domaines. J'imagine qu'il n'y aura pas de serrures et de clés, mais des boutons spéciaux, ce qui empêchera les voleurs d'entrer dans les logements. Les routes seront plus sûres et plus grandes et les voitures seront électriques, respectueuses de l'environnement et conduites de manière automatique. De cette manière, les erreurs de conduite seront évitées, il y aura moins d'accidents et, en outre, l'environnement sera protégé. De plus, les personnes souffrant de problèmes physiques pourront se déplacer sans crainte. En outre, à l'avenir, l'exercice de plusieurs professions sera facilité grâce à la technologie, par exemple les métiers de mineur et de maçon, qui requièrent un travail manuel dans des conditions difficiles. Les vêtements et la mode connaîtront des changements spectaculaires. Je pense qu'il y aura des vêtements qui nous garderont au chaud en hiver et au frais en été. Ainsi, il n'y aura pas de décès dû à des conditions météorologiques extrêmes. Il n'y aura pas de personnes sans domicile fixe étant donné que plus de logements seront construits grâce au recours à une technologie spécialisée.

J'imagine que, à l'avenir, nous bénéficierons de meilleurs soins médicaux et de meilleurs traitements pour combattre les pathologies mortelles, telles que le cancer et la maladie d'Alzheimer. Les chirurgiens seront remplacés par des robots spéciaux programmés pour effectuer des opérations sous la supervision d'infirmiers. De plus, les donneurs d'organe ne seront plus nécessaires puisque les scientifiques et les médecins créeront des organes prêts à l'usage où le sang circulera et qui rempliront les mêmes fonctions que l'organe vivant qu'ils remplaceront.

À l'avenir, les découvertes seront innombrables et nous apprendrons des choses qui changeront certainement notre façon de voir le monde. Il est même possible que 95% des océans soient explorés, ce qui déboucherait sur la découverte de nouvelles espèces d'animaux et de plantes dont nous n'aurions jamais cru l'existence possible. Nous découvrirons de nouvelles variétés de fruits et de légumes contenant davantage d'éléments nutritifs. De plus, les scientifiques pourront ramener à la vie des espèces



d'animaux actuellement éteintes et protéger celles qui sont en danger. La perte de biodiversité a des effets majeurs non seulement sur les écosystèmes naturels, mais aussi sur les êtres humains eux-mêmes.

Comme l'a dit la biologiste et autrice américaine Rachel Carson, «mais l'homme fait partie de la nature et sa guerre contre la nature est inévitablement une guerre contre lui-même».

Nous réussirons à découvrir de nouveaux systèmes solaires et de nouvelles planètes où il sera possible de vivre. Nous renforcerons nos connaissances sur les possibilités de vie sur les autres planètes.

Enfin, les écoles permettront aux enfants de mieux connaître leur histoire et leur culture. Le système scolaire changera et les enfants réaliseront des dessins et se lanceront dans des projets artistiques consacrés à la paix dans le monde. Les enfants se familiariseront davantage avec leur culture, apprendront à faire des compromis et accepteront le droit à la différence, ce qui permettra à notre société de s'améliorer. Ainsi, les parents ne craindront pas que leurs enfants subissent le racisme. Les enfants pourront manger leurs aliments traditionnels à l'école sans avoir peur qu'on se moque d'eux. Le système scolaire changera et l'éducation sera plus attrayante pour les étudiants, ce qui leur permettra de passer leurs examens et de savoir ce qu'ils veulent faire plus tard. En conclusion, si on enseigne aux enfants dès leur plus jeune âge à respecter les autres et à se comporter correctement, l'avenir s'annoncera plus radieux et de meilleur augure.

À l'avenir, les gens uniront leurs forces pour combattre toutes les difficultés auxquelles l'humanité sera confrontée. Les scientifiques mettront leurs idées en commun et exploiteront la technologie pour résoudre les problèmes mondiaux que l'humanité connaît depuis des siècles, tels que la faim et la pauvreté. Nous répartirons mieux les ressources à la surface de la planète. Nous apprendrons à dépendre des sources d'énergie renouvelable telles que le soleil pour contrer le changement climatique et prendre des décisions et des mesures coordonnées pour protéger l'environnement. Enfin, les gens cesseront de s'affronter et la paix règnera dans le monde. Pour reprendre les mots du philosophe antique grec Hésiode, «la paix est la mère aimante de la terre».

Je me demande à quoi notre société ressemblerait si nous avions appliqué tous ces principes depuis longtemps. Combien de vies auraient été sauvées si l'homme n'avait pas été si égoïste? Ces questions me taraudent sans cesse. À l'avenir, notre vie sera-t-elle meilleure ou pire? Ce que je sais, en tout cas, c'est que nous ne resterons pas les bras croisés et que nous aiderons de toutes les façons possibles à améliorer notre société. Nous comptons également sur vous, générations futures, pour ne pas répéter les erreurs du passé.

Avec tout mon amour,

Rayon de soleil  
Chaleur du soleil

